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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2012/2020 )

Eingereicht am 08.09.2020 um 09:28 Uhr.

Unterbringung von Obdachlosen

Im Frühjahr wurde die, bedingt durch die sog. Corona-Pandemie, nicht nachgefragte 
Jugendherberge seitens der Stadt zur Unterbringung von obdachlosen Menschen 
angemietet und zur Verfügung gestellt. In der Folge wurde diesen Menschen eine 
Unterbringung im Hotel Central ermöglicht, welche jedoch im letzten Monat endete.

Wir fragen die Verwaltung: 

1) Welche Unterbringungsmöglichkeiten bietet die Verwaltung aktuell für obdachlose 
Menschen an?

2) Welche Maßnahmen erwägt die Verwaltung für das Winterhalbjahr?

3) Gibt es eine mittelfristige Planung/ ein Gesamtkonzept und wie sieht diese/s aus?
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